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ANFRAGE 

der Abgeordneten Langthaler und FreundInnen 
an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 

betreffend Chlorierung von Trinkwasser 

Au/grund einer An/ragenbeantwortung von der Bundesministerin für Umwelt, Jugend und 
Familie vom 11.03.1991 wurde bekannt, daß von 175 Wasserwerken rund 24 Wasserwerke 
die Chlorung von Trinkwasser als Desinfektion vorschreiben. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz folgende 

ANFRAGE 

1) Wo und wieviel Trinkwasser wird in Österreich chloriert? 

2) Gibt es diesbezüglich auch Untersuchungen über die gesundheitlichen Auswirkungen von 
chloriertem Trinkwasser? 

3) Wenn ja; von wem wurden die Untersuchungen gemacht? 
sind diese Untersuchungen einzusehen? 

4) a) Nach welchen Verbindungen wurde gesucht? 
b) Mit welchen Methoden und mit welchen Nachweisgrenzen? 

5) Gibt es Messungen von chloriertem Trinkwasser und sind diese einzusehen? 

6) Wenn nein:werden Sie derartige Untersuchungen veranlassen? 
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